

disobey him. It was not for the mere eating of the forbidden fruit that our first parents suffered death, it was for disobeying God in eating it they suffered.

And not only do we commit sin by disobeying God, but we are responsible, each in his own sphere, for the example we show to those young persons with whom we are connected or over whom we have an influence for are we not told the self-evident fact that our happiness or misery in this life and the next generally depends on the spending of the time of our youth well or ill.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Triunfo sobre los Indios. El Domingo por la mañana dimos en Boletín el telegrama que sigue: Chivilcoy, Marzo 10 de 1872.

Al Sr. Ministro de Gobierno: Recibo en este momento una carta del Juez de Paz del 25 de Mayo, en que me dice lo siguiente: Le doy la grata noticia que en este momento, que son las 8 de la noche, recibo una carta particular del 9 de Julio, en la que me comunican que ha sido batido el cacique Calcafurá por el General Rivas, rescatando cautivos, ganados y matándole mas de doscientos indios.

Ayer han llegado los partes oficiales que confirman el contenido en ese telegrama. Sin embargo, fijándose en los diversos documentos que damos en seguida, se verá que no están conformes, en lo que se relaciona al arreo quitado y a otros hechos que le será fácil notar al lector.

El Comandante General de las fronteras Sud, Costa Sud y Bahía Blanca. Fuerte de San Carlos, Marzo 9 de 1872. Al señor Inspector y Comandante General de Armas de la Nación.

La victoria sobre los invasores no ha podido ser mas completa, pues que sufriendo una persecucion tenaz de diez y ocho leguas, conseguí quitarles todo el arreo constante de mas de setenta mil cabezas de ganado vacuno, de quince a diez y seis mil yeguas y caballos, y todas las majadas de ovejas que arrebaban.

La persecucion habria sido completa y los invasores destruidos totalmente, si la absoluta falta de agua no la hubiere hecho imposible, como V. S. lo verá en el parte detallado que oportunamente pasará a esa Inspeccion.

Por nuestra parte hemos tenido algunas pérdidas que no puedo detallar en este momento, muy particularmente en los indios de Catriel que han peleado mucho.

La lista de los cautivos rescatados las remitiré con el parte detallado. Felicito al Gobierno por el conducto de V. S. para el triunfo obtenido en el día de ayer—Dios guarde a V. S.—I. Rivas.

La Prensa.

Las escuelas de la campaña.

De los informes que diferentes Municipalidades de la campaña han pasado al Gobierno sobre el estado de la educacion primaria tomamos los siguientes datos:

Baradero; se educan en las escuelas del Estado y Municipalidades 144 varones y 83 mujeres, lo que hace un total de 227 educandos. En escuelas particulares estudian 277 varones y 122 mujeres, en total 399.

Mercedes; los educandos de ambos sexos que acuden a las escuelas particulares son 226. Las Conchas; las escuelas del Estado reciben 126 varones y 96 mujeres.

Chascomus; en las escuelas particulares cursan 104 varones y 18 mujeres. Rojas; las escuelas particulares reciben 23 mujeres y 12 varones.

San Andres de Giles; las escuelas particulares son frecuentadas por 14 mujeres y seis varones. Merlo; hay 2 escuelas particulares con 20 alumnos.

San Fernando; concurren 57 niños y 54 varones a las escuelas particulares. La Magdalena; hay tres escuelas particulares con 36 niñas y 20 varones.

Productos del Baradero.

La exportacion de los productos del partido del Baradero en 1871 fué de 21,230 fanegas de trigo, 4787 de maiz, 58,411 arrobas de papas, 4175 de batatas, 50968 de porotos, 1100 de habas, 900 ristras de cebolla, 7644 arrobas de harina, 17,820 docenas de huevos, 568,02 gallinas, 35,568 arrobas de grasa, 3831 id. de sebo, 397 id. de erin, 60,362 id. de lana, 5,959 cueros de vaca, 5,059 de carnero, 12,427 de nutria, 9,287 de vaca, 29,395 de oveja, 363 de potro.

El consumo de carne en este partido durante dicho año fué, de 2,587 cabezas vacunas, 3,855 id. lanares, 1,28,000 de la última especie abastecidas de los saladeros.

Todo lo que demuestra con evidencia la importancia que va tomando este partido.

L' Italiano.

Memoria de la Municipalidad de Junin.

Es la segunda vez que tenemos impresa lamemoria de una municipalidad de campaña. Tenemos a la vista la que pasa la del partido de Junin al Gobierno de la Provincia.

siño de la que existe en la Exaltacion de la Cruz, es decir, en otro pueblo de campaña tambien.

Hemos hojeado con interes esa pequeña memoria a fin de darnos cuenta exacta del movimiento del partido de Junin, y su lectura nos ha dejado satisfechos.

Todos los ramos de la administración municipal tienen en él su lugar correspondiente.

Los recursos y gastos, las obras públicas en construccion y proyectadas, el estado y necesidades de la policia, la instruccion, la administración de justicia, la higiene y limpieza pública, el abasto y en fin las medidas que reclama el partido para el mejoramiento y progreso, todo se halla explicado con claridad y método.

Prescindiendo del adelanto que por sí solo manifiesta el hecho de presentar impresa la memoria, se vé ademas el deseo de que todos los vecinos del partido puedan apreciar los trabajos realizados por la municipalidad, al mismo tiempo que dar a conocer la inversion de las rentas del partido de Junin.

Este es el verdadero modo de obtener el concurso del vecindario, interesando a todos en la cosa pública por la pureza en el manejo de sus rentas.

El cuadro de ellos arroja una entrada de 190,000 pesos m/c. y aunque esa suma sea pequeña no es relativamente para un pueblo fronterizo como Junin y cuya produccion agricola es algo reducida.

De todos modos el Presidente de la Municipalidad Sr. Mohr, así como los miembros Sres. Roca, Rojas, Aguilár y Narbondo demuestran empeño decidido por el progreso de aquel vecindario y un deseo vehemente porque se conozcan sus procederes en el desempeño de sus cargos, y ofrecen con ello un ejemplo saludable que debiera ser imitado por las demas Municipalidades.

La Union.

Fenómeno.

Hemos hablado con el capitán de un buque del cabotaje llegado ayer del Rosario, el cual nos ha hecho saber que durante el viaje, en el arroyo Capitan frente a la isla del Sr. Brunel, la tripulacion fué sobresaltada en momentos que comia, por un ruido feroz propio de un animal de la raza del tigre.

La tripulacion subió sobre cubierta; y su sobresalto creció de pronto al ver abanzar en direccion al buque un animal inmenso que les fué imposible reconocer.

Asomaba sobre las aguas la cabeza y la cola, habiendo entre una y otra la distancia de cuatro varas.

Tenia un solo ojo en medio de la frente, grandes orejas y una larga melena.

La tripulacion hizo fuego y a las detonaciones ocurrieron los peones de la isla del Sr. Brunel, los que ayudaron a matar al monstruo, siendo recogido el cadáver con gran dificultad por dichos peones. El buque siguió su viaje. El nombre de su capitán es Santiago Puchini y para en el café de la Buena Sopa.

Ése monstruo debe hallarse en nuestro museo y su director dará, a no dudarlo, los pasos necesarios para ello.

CRÓNICA LOCAL.

Maiz.—El tiempo sigue hermosísimo favoreciendo la recojida del maiz que ha empezado entre nosotros.

La cosecha ha de ser mas abundante de lo que se suponía al principio. Dios quiera que indemnice nuestros labradores de su cosecha de trigo.

Campos.—Los campos del partido están componiéndose a gran prisa; la temperatura tan templada que tenemos hará que los animales flacos se restablezcan pronto.

Si sigue este buen tiempo quince dias mas, los estancieros se verán libres de las consecuencias de la seca que han experimentado.

En este partido hai mucho interes por los campos. El amigo X.—Nuestro amigo nos

comunica una serie de experimentos que ha hecho sobre las plantas: según nos refiere, ha puesto un galto de sauce en arena seca contenida en una vasija que ha cerrado herméticamente, después de haber introducido en ella el pié de la planta; la ha enterrado en la costa del arroyo, y el sauce tiene una vegetacion lozana.

Segun X. a mas de la observacion de las hojas, el engano del murmullo de las aguas debe influir en la vegetacion del sauce, como los experimentos han probado q' un hombre sano podia morir sin recibir daño, con solo la persuacion que se le daba la muerte.

Ya lo hemos dicho a nuestro ilustre amigo: SI NON E' VERO E BEN TROVATO.

Proverbio Ruso.—Se recibe a los hombres según su traje i se les reconoce según la educacion que han mostrado.

El regimiento de Orleans. Un oficial del regimiento de Orleans habiendo sido mandado a la corte para llevar la noticia de una victoria pidio la cruz de San Luis al rei. "Pero V. es muy jóven" le dijo Luis xvii.—"Señor, contestó el valiente oficial, no se llega a la vejez en vuestro regimiento de Orleans."

La Cárcel.—Desde afuera se ve el mal estado en que se encuentra este albergue, demostrando la urjencia que hai en componer los caños rotos que ocasionan penetrar el agua en las paredes donde descazan las puntas de los tirantes. Esta continua humedad los irá destruyendo i si así se deja, caerán bajo el peso del techo.

Todos los edificios Municipales reclaman varias reformas; mejoras i composturas. Los edificios de escuelas no tienen una puerta que cierre bien. Conocemos la escasez en que se encuentra la gubeta municipal, pero su conservacion demanda emplearles algunos fondos.

Defunciones.—Las habidas en la semana anterior son las siguientes:

- Jerónima García 2 años viruela Catalina García 1 " mal Francisca R. Cajobau 6 dias

Marzo 16 de 1872

Juan Cadaval. (Curra Vicario.)

Precios Corrientes.

Buenos Aires, Marzo 11 de 1872.

Table with 4 columns: Item, Unit, Price 1, Price 2. Includes items like CUBROS VACUNOS, ANGIOS DE MATADERO, BECERROS INONATOS, etc.

EXALTACION DE LA CRUZ.

95 cabezas hacienda vacuna a 300 y 330